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Trasfondo 



Las observaciones clínicas muestran que una fuerte carga 

emocional derivada de experiencias no resueltas permanece 

latente tanto en el campo familiar como en lugares físicos. 

Puede activarse en generaciones posteriores al ingresar a un 

campo que resuena con la carga emocional original, lo que 

conduce a comportamientos reactivos atípicos y afecta las 

funciones de los sistemas nervioso, endocrino e 

inmunológico (SNEI), como el tono miofascial, la respiración, 

entre otras. 



La exquisita sensibilidad y capacidad de respuesta a 

señales muy débiles del agua ordenada 

coherentemente (AOC) asociada con proteínas y 

ácidos nucleicos le permiten actuar como receptor y 

transmisor de la información resonante, así como de la 

latente. 



De una manera comparable al proceso por el cual se 

obtienen imágenes del interior del cuerpo a través de 

imágenes de resonancia magnética (RM), cuando se 

reconoce el origen de la carga emocional en una 

generación anterior, su control sobre el organismo 

parece apagarse, permitiendo que la información 

concomitante surja desde debajo del umbral de la 

conciencia hacia la conciencia.



Con un tono miofascial equilibrado, el eje de rotación de los núcleos H 

está alineado con el campo magnético de la Tierra. En analogía con el 

proceso de resonancia magnética, la autora propone que la activación 

de un campo resonante con una fuerte carga emocional puede hacer 

que el eje de rotación se desalinee con el campo magnético y se 

acompase con el campo resonante. 



Cuando se reconoce una relación entre la carga emocional en las 

generaciones anteriores y la presente, la señal resonante pierde su 

control sobre los núcleos H, recuperan su eje de rotación en 

alineación con el campo magnético de la Tierra y, al hacerlo, emiten 

una señal, liberando información desde debajo del umbral de la 

conciencia a la conciencia, lo que conduce a una comprensión más 

amplia y profunda y restaura un tono miofascial más equilibrado.



Agua interfacial

Junto a las sustancias hidrofílicas, 

como las proteínas (p) y los ácidos 

nucleicos (an), las moléculas de 

agua se organizan en un orden 

coherente con el área de carga 

negativa orientada hacia la 

superficie p/an y protones H, de 

carga positiva, hacia el volumen de 

agua no coherente. 



La autora propone que los tejidos 

hipertónicos no solo son más densos, 

secos y pegajosos, sino que la 

hipertonicidad miofascial consume 

electrones casi libres de la zona de carga 

negativa, lo que conduce a una mayor 

carga positiva con una reducción global de 

la hidratación, es decir, acidosis. Esto 

significaría un mayor número de núcleos 

de H capaces de desalinearse con 

respecto al campo magnético de la Tierra y 

de acompasarse con campos resonantes 

de fuentes externas.



Propósito



Una comprensión más clara de la exquisita 

sensibilidad y capacidad de respuesta de la red de 

AOC, que se extiende a través de todo el cuerpo, a 

señales muy débiles y su interacción con los SsNEI y 

los genes puede tener implicaciones de gran alcance 

para el cuidado de la salud, así como para la 

resolución y prevención de conflictos relacionales, 

entre individuos, colectivos y entre la humanidad y el 

resto de la naturaleza.



Método



Una practicante de DFA (P) alemana da parte de cuatro 

experiencias que ilustran un impacto instantáneo y 

compulsivo sobre su conducta y salud al entrar en lo que 

posteriormente se identifica como campos resonantes 

con diferentes eventos con una elevada carga emocional 

en su familia.



La identificación de la entrada a los campos resonantes 

fue posible en el contexto de DFA Reconocimiento de 

Patrones Somáticos, una conciencia educada de cuerpo 

entero en el campo gravitatorio de la Tierra, incluyendo la 

respiración, los procesos emocionales, sistemas de 

creencias, el movimiento en general y las etapas de 

desarrollo involucradas en cada una de las experiencias.



La clarificación de las experiencias se llevó a cabo a 

través de exploraciones con intervención manual e 

independiente con DFA, intercambio con expertos en 

agua a través del lenguaje hablado y escrito, e 

investigación literaria, en particular sobre la 

electrodinámica cuántica del agua, imágenes de 

resonancia magnética y el desarrollo de la conciencia.



Experiencia 1: Una frase

Durante una primera sesión de DFA, un cliente seropositivo (C) le dice a P 

que el médico que había ayudado a su madre en el parto había declarado 

que "un niño así no podrá vivir". Al escuchar esas palabras, P siente cómo 

una fuerza muy potente se apodera de todo su cuerpo. La sensación es 

como si una compuerta se hubiera cerrado de golpe. La extrañeza de la 

experiencia la lleva a supervisar su trabajo con este cliente desde buen 

principio. Durante los meses siguientes se ve a sí misma obsesionada con 

C, dispuesta a dar su vida, con tal de que pueda asegurarse de que 

recupere la salud y viva. Un exceso de tono miofascial le impide 

descansar en la gravedad y su respiración se restringe. 



Experiencia 1: Una frase

Después de unas 30 sesiones, siguiendo el consejo de sus supervisores, 

interrumpe la relación terapéutica, pero, en contra de un mejor juicio, no 

puede abandonar la relación por completo y continúa viéndolo en privado. P 

siente un fracaso profesional y cae en depresión. Sin embargo, el trabajo 

con sus otros clientes la mantiene en marcha y, después de unos 18 meses, 

su depresión desaparece y la relación con C se desvanece. .



Experiencia 1: Una frase

Varios años después, P se entera de que la primera esposa de su abuelo 

había dado a luz a una hija que murió 30 días después de nacer. Al ver al 

niño, el médico exclamó: "¡Un niño así no podrá vivir!" La madre murió 18 

meses después. En el instante en que P se enteró de estos 

acontecimientos, la sensación de fracaso profesional se disipó y se 

convirtió en un fenómeno fascinante a investigar. 



Experiencia 1: Una frase

Las palabras habían sido pronunciadas en un idioma diferente, pero la 

carga emocional de su devastador significado había estado latente en el 

campo de P y se activó al escucharlas de la boca de su cliente, anulando 

implacablemente la actitud profesional de P con los sentimientos de una 

madre dispuesta a dar su propia vida para salvar la de su hijo, y se 

desactivó por completo solo cuando se enteró de la historia de la primera 

esposa de su abuelo. 



Experiencia 1: Una frase

El proceso de cómo esto pudo suceder debe ser de alguna manera similar 

al proceso de la resonancia magnética: esa frase era como la señal 

resonante que hacía que el eje de rotación de todos los núcleos H de su 

cuerpo precediera fuera de la alineación con el campo magnético de la 

Tierra para entrar en contacto con la carga emocional que esas palabras 

habían producido en la primera esposa de su abuelo.



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

Un día antes de que la madre de P muriera, en su agonía, parecía estar 

luchando con alguien. P la ayudó a hacer los movimientos, como lo haría 

con un cliente que trabaja con una experiencia traumática. Su madre abrió 

los ojos y, asombrada al ver a P, dijo: "¡Oh, estás aquí!" Luego durmió 

tranquilamente durante unas horas. Cuando despertó, le dijo a P: "Hay algo 

que deberías saber".



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

Estaba demasiado débil para decir más que unas pocas palabras. Cuando 

vio que P había comprendido, durmió tranquilamente toda la noche, y a la 

mañana siguiente falleció en paz. Más que haber perdido a su madre, P 

sintió que finalmente la había encontrado. 

Esas pocas palabras fueron suficientes para ayudar a P a comprender lo 

que había sucedido: su abuelo había violado a su madre, la esposa de su 

hijo. Toda una serie de aparentes contradicciones de la infancia de P 

encajaron como las piezas de un rompecabezas. 



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

Dieciocho meses después, el discurso de apertura en el primer Simposio de 

la Asociación Internacional de Integradores Estructurales sobre "La matriz 

viva" pronunciado por el Dr. James Oschman en Seattle llevó a P a 

encontrar la última pieza del rompecabezas.



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

Mientras trataba de encontrar palabras para expresar lo que sentía, seis 

meses después del simposio, dos años después de la muerte de su madre, 

un espasmo acalambró el cuerpo de P, como si tratara de forzar la forma 

elongada de su cuerpo a una forma redonda, con una vista de 360º 

alrededor, todo al mismo tiempo, de una cadena montañosa en convulsión, 

como en un terremoto, inmersa en una oscuridad iluminada por 

relámpagos, mientras ella se aferraba con todo su ser para no ser 

arrancada de raíz por la conmoción. Durante tres días vomitó todo lo que 

ingirió. Y entonces comprendió: ella había estado allí, cuando su madre fue 

violada. 



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

Una cosa elongada, poco después de haberse extendido desde una forma 

redonda, implantada con la suficiente firmeza como para no ser arrancada 

por la convulsión: esto apunta aproximadamente al día 21 del embarazo. 

Sin un sistema nervioso, lo que P experimentó ese día debe haber sido un 

recuerdo registrado en lo que James Oschman llamó la matriz viva de su 

cuerpo. El Dr. Blechschmidt afirma que "los embriones jóvenes son 

transparentes y, debido a su elevado contenido de agua, parecen casi 

exentos de estructura". Pero a través de sus frecuencias resonantes, debe 

ser el agua misma la que sea capaz de almacenar recuerdos de tiempos 

prenatales.



Experiencia 2: Hay una cosa que deberías saber

La forma en la que la comprensión fue emergiendo, después de la 

revelación de su madre, se parece mucho a cómo los núcleos de hidrógeno 

emiten una señal en la resonancia magnética, cuando su eje de giro vuelve 

a alinearse con el campo magnético, una vez que el campo resonante se 

apaga, uno por uno, durante un período de tiempo. En el caso de P, una vez 

que se reveló el secreto, surgió más información gradualmente durante días 

e incluso años. 



Experiencia 3: Una carga local

Tan pronto como el pie de P tocó el suelo en el lugar donde iba a dar una 

charla al día siguiente, notó que algo se apoderó de su cuerpo. Cuando 

llegó el momento de dar su discurso, su lengua estaba atada, sus 

pensamientos estaban desordenados y realmente no podía sentirse a sí 

misma ni la relación con el espacio que la rodeaba. Poco después de la 

charla se enteró de una fuerte carga emocional en el campo de ese lugar y 

se dio cuenta de que su cuerpo se debía haber acompasado con ella.



Experiencia 3: Una carga local

El hombre que había construido el lugar donde se llevó a cabo la charla 

había gastado la fortuna de su esposa, acumulado una gran deuda y luego 

murió, dejando a su esposa sin un centavo, ahogada en deudas. Al igual que 

este hombre, el abuelo de P había gastado la fortuna de sus dos esposas y 

había acumulado una gran deuda que había mantenido a los padres de P en 

una situación financieramente precaria que nunca lograron resolver. 



Experiencia 3: Una carga local

Cuando P vendió la casa, traída a la familia por la primera esposa de su 

abuelo, finalmente pudo saldar la deuda creada por él. Además, encontró 

documentos que mostraban que había estado en tratamiento por trastornos 

que, en tiempo actuales, serían consistentes con un diagnóstico de trastorno 

de estrés postraumático, fechado 5 años después del final de la Primera 

Guerra Mundial y 15 años después del final de la Segunda Guerra Mundial, 

hasta el final de su vida en 1967.   



Experiencia 3: Una carga local

Sin embargo, incluso habiendo saldado la deuda, la carga emocional que 

sus padres llevaron había permanecido latente en el cuerpo de P. Se activó, 

cuando entró en un campo que resonaba con la carga emocional de la 

viuda del difunto que había tenido que vender la propiedad muy por debajo 

del precio de mercado para poder saldar la deuda de su difunto marido. 



Experiencia 3: Una carga local

P no había podido moverse ni hablar libremente durante su charla, al igual 

que sus padres, bajo la influencia de la adicción de su abuelo al gasto y al 

sexo. Cuando este trasfondo llegó a la conciencia, después de la charla, el 

campo resonante perdió su agarre y, poco a poco, iba emergiendo 

información por encima del umbral de la conciencia, al igual que los núcleos 

H que emiten una señal cuando recuperan la alineación de su eje de giro 

con el campo magnético en la resonancia magnética.



Experiencia 4: Otra carga local

Durante una estancia con el Projecte Boscos de Muntanya (PBM) en los 

Pirineos, P presentó síntomas poco característicos similares a los de una 

alergia: ojos hinchados, secreción nasal, lagrimeo y dolor de cabeza. De 

vez en cuando se sentía invadida por una sensación que, de algún modo, le 

resultaba familiar de los bosques que rodeaban su ciudad natal, en el norte 

de Alemania, donde hasta el final de la Segunda Guerra Mundial se había 

fabricado dinamita en un lado de la ciudad y pólvora en el otro. 



Experiencia 4: Otra carga local

Los síntomas desaparecieron durante el discurso de inauguración de un 

camino que el PBM había recuperado. El camino había sido muy utilizado 

por los maquis, combatientes de la resistencia contra el régimen de Franco, 

por los refugiados de España después de la guerra civil y por los refugiados 

del régimen de Hitler. "En esa montaña de allá estaban los Nacionales (el 

ejército de Franco) con su artillería de Alemania. La gente dice que algunos 

días el río bajaba rojo hasta el pueblo de abajo por toda la sangre que 

habían derramado", dijo el presidente del PBM.  



Experiencia 4: Otra carga local

Al darse cuenta de que, si las armas eran alemanas, probablemente 

también lo era la munición, posiblemente fabricada en la ciudad natal de P,  

los ojos se le abrieron, las lágrimas y la secreción nasal se detuvieron y la 

cabeza se le aclaró . Según parece, los síntomas no habían sido una 

reacción alérgica, sino una respuesta a la carga emocional del campo local 

en el que P entró durante su trabajo en el PBM, una expresión del AOC en 

su cuerpo, sensibilizado por la carga emocional que se cernía sobre la 

ciudad natal de P, en general, y sobre su abuelo, en particular, que durante 

la Segunda Guerra Mundial había sido el comandante de la guardia de 

seguridad de la fábrica de pólvora. 



Resultados



Cuando se reconoció la resonancia entre la carga 

emocional de los eventos en las generaciones 

anteriores y presentes, los comportamientos 

compulsivos se relajaron y los síntomas disminuyeron. 

Resultaron formar parte de la dinámica de esos 

acontecimientos; como si P hubiera estado poseída 

por ellos. 



Para activar la carga latente no era necesario ningún 

conocimiento previo de los eventos o personas 

involucradas, ningún parentesco consanguíneo, 

ninguna conciencia previa de la presencia de un 

campo específico activo en un lugar en particular. Una 

vez que la relación llegó a la conciencia, el campo 

resonante perdió su agarre.



Entonces, la red miofascial pudo recuperar un tono más 

equilibrado, la respiración fluir más libremente, las 

alteraciones endocrinas e inmunitarias desaparecer, los 

patrones reactivos disminuir, el comportamiento 

manifestar capacidad de respuesta en lugar de ser 

reactivo. La comprensión del propio comportamiento de 

P, así como el de sus padres y abuelos se hizo más 

extensa y profunda.



Discussión



La red de AOC que se extiende a través de todo el 

cuerpo puede considerarse un conector unificador, que 

facilita la percepción instantánea de todo el cuerpo, la 

relación entre sus partes y su relación con el entorno, y 

la transmisión ultrarrápida de información en general, 

predisponiendo la forma de respuesta de los SNEI y los 

genes a estímulos internos i externos. 



El AOC convierte nuestros cuerpos en antenas que 

reciben y emiten información sutil pero poderosa. Es 

necesario seguir investigando para que podamos 

comportarnos de manera responsable, sin caer presa de 

patrones inconscientes destructivos, así como para 

cosechar los beneficios de una comprensión más clara 

para un mejor cuidado de la salud.
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